
 

 

CONSIGLIO DI ISTITUTO - DELIBERA 

DELIBERA NUMERO 71 SEDUTA n. 12 12 APRILE 2022 

OGGETTO: 
5. Avvio tavoli di confronto “il futuro della nostra scuola” 

I l  D i r i g e n t e  S c o l a s t i c o  
 

Ai sensi  dell’art. 27 del D.P.R. 416/74   
ai sensi  dell’art. 43 del D.P.R. 297 /94 Testo Unico delle disposizioni della scuola,  
acquisito il verbale del Consiglio di Istituto 
 

p u b b l i c a  
 

la delibera suindicata e trascritta per esteso di seguito adottata dal Consiglio di Istituto in assemblea ordinaria 
validamente costituita. Il verbale del Consiglio di istituto sarà approvato nella prima seduta utile. 
Il giorno 12 aprile 2022     alle ore 17:30 regolarmente convocato, si riunisce il Consiglio di istituto per discutere 
il seguente Ordine del Giorno: 

…omissis… 

Punto n.5:  Avvio tavoli di confronto “il futuro della nostra scuola” 

Risulta presente la dsga sig.ra Antonetti Rosetta 

Risultano assenti: 
per la componente docenti: Landi Luisa, Bertoli Marco, Serafino Vincenza; 
per la componente studenti: Quarantini Alice, Ceretti Lorenzo. 
Verificato il conseguimento del quorum per il raggiungimento del numero legale    

                                                                        Delibera 

                                                                         …omissis… 

La Dirigente vorrebbe predisporre dei laboratori di pensiero per programmare una scuola innovativa 
per uscire dagli anni della pandemia. I laboratori sarebbero attivati con la partecipazione volontaria 
di tutte le componenti docenti, Ata, studenti e genitori, prevedendo una programmazione di breve 
periodo e di medio lungo periodo. A tale scopo si pensa di predisporre una piccola delegazione che 
partecipi alla fiera Didacta prevista a maggio 2022. Inoltre, si pensa di inserire l’Istituto anche in 
iniziative predisposte dal Comune in vista del progetto “Brescia e Bergamo città della cultura”. La 
Dirigente chiede soprattutto alla componente studenti di sensibilizzare gli studenti delle classi non 
terminali. Interviene Zaka sostenendo l’iniziativa e impegnandosi nella sensibilizzazione. La prof.ssa 
De Luca condivide la posizione della Dirigente. Delibera n. 71 voti favorevoli 13, 1 astenuto. 

 

Si procede a votazione della delibera n.71  
Il Consiglio, a maggioranza, approva (DELIBERA n.71) 
La seduta è tolta alle ore 19,00 
 

 IL SEGRETARIO                IL PRESIDENTE 

            Paola Nava                                                                                              Francesca Nodalli  

 


